



Clap de fin pour la cordée Scientifique au Lycée Jean-Bart !

Durant le premier trimestre, nos élèves de troisième, en binôme avec des étudiants de la classe préparatoire PCSI, ont pour la deuxième année eu la chance de participer à plusieurs actions culturelles et pédagogiques afin de construire leur projet d'orientation.

Au programme : découverte des spécificités du port de Dunkerque (visite du Phare, de la vigie du port, rencontre avec les officiers du

port), expérimentations scientifiques en laboratoire, restitution des résultats des expériences devant jurys. Bravo à chacun d'entre eux pour leur curiosité sans faille !



CETTE SEMAINE ...

MARDI 09/01

• Tous les élèves de troisièmes du collège sont allés au Kursaal, à Dunkerque pour participer au forum « Trace ton avenir ! » organisé par la Communauté Urbaine de Dunkerque et le Rectorat de l'Académie de Lille.

Au programme, des rencontres avec des conseillers

d'orientation et des professionnels, des ateliers et conférences pour mieux comprendre les enjeux de l'orientation, une information sur diverses filières et opportunités de carrière, de des conseils pratiques afin de donner à nos élèves toutes les clés pour une orientation réussie !

LA SEMAINE PROCHAINE ...

MARDI 16/01

• Les élèves de 3C et 3D seront en sortie à la galerie Robespierre de Grande-Synthe dans le cadre de l'exposition « Le Pouvoir et la Gloire. »

MARDI 16/01 & MERCREDI 19/01

• Épreuves communes pour les élèves de quatrième.

Les cordées de la réussite, qu'est-ce que c'est ?

Les Cordées de la réussite visent à faire de l'accompagnement à l'orientation un réel levier d'égalité des chances. Elles ont pour objectif de lutter contre l'autocensure et de susciter l'ambition scolaire des élèves par un continuum d'accompagnement de la classe de quatrième au lycée et jusqu'à l'enseignement supérieur. La mobilisation de l'ensemble des acteurs, collèges, lycées, établissements d'enseignement supérieur, académies et de l'ensemble des partenaires (ministères, associations, entreprises...) se poursuit.

Le collège du Moulin participe à plusieurs cordées avec le Fresnoy pour un parcours sur les métiers de la culture et des arts, avec l'école nationale de protection judiciaire de la jeunesse de Roubaix pour les métiers de l'éducation et de la justice, avec le lycée du Noordover avec l'École Supérieure de Journalisme, le lycée de l'Europe, pour les sciences, et le lycée Jean Bart pour les structures portuaires.

Pour en savoir plus sur les cordées, allez sur <https://www.cordeesdelareussite.fr>

Au programme, français, mathématiques et sciences. Un premier entraînement en vue de l'année de troisième !

JEUDI 18/01 & VENDREDI 19/01

Brevet Blanc pour les élèves de troisième.

L'orientation au collège



Created by Gan Khoon Lay
from Noun Project

L'orientation des élèves se construit dès la classe de sixième et tout au long de la scolarité. L'accompagnement au collège s'appuie sur le vademecum « L'accompagnement à l'orientation au collège ». Un temps annuel spécifique est dédié à l'accompagnement à l'orientation des collégiens avec 12 heures annuelles en 4e et 36 heures annuelles de 3e. Vous pouvez consulter plus d'informations sur l'orientation pour chaque classe du collège en allant sur le site suivant : <https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F112>

En bref ...

Épreuves communes pour les élèves de quatrième

- Mardi 16/01 : Français (matin) et mathématiques (après-midi)
- Mercredi 17/01 : Histoire-Géographie-EMC et Sciences

Brevet Blanc pour les élèves de troisième

- Jeudi 18/01 : Français (matin) et mathématiques (après-midi)
- Vendredi 19/01 : Histoire-Géographie-EMC (matin) et Sciences (après-midi)